

# PENREM

## Pemantauan Dan Pengamanan Lalu Lintas Oleh TNI-Polri Sambut Nataru Di Stasiun Kereta Api Ceper Klaten

Agung widodo - [KLATEN.PENREM.ID](https://www.klaten.penrem.id)

Dec 25, 2024 - 15:51



*Pemantauan Dan Pengamanan Lalu Lintas Oleh TNI-Polri Sambut Nataru Di Stasiun Kereta Api Ceper Klaten*

Klaten – Dalam rangka menyambut perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru), TNI, Polri dan instansi terkait meningkatkan pengamanan dan pemantauan lalu lintas di berbagai titik yang rawan keramaian, salah satunya di

Stasiun Kereta Api (KA) Ceper Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, Rabu (25/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang tengah melaksanakan perjalanan liburan.

Menurutnya Sertu Suparman, Babinsa Koramil 23/Ceper dari Kodim 0723/Klaten, turut serta dalam pengamanan di Pos Pantau Stasiun KA Ceper, kegiatan pengamanan ini sangat penting, mengingat tingginya mobilitas penumpang yang menggunakan moda transportasi kereta api selama musim liburan Nataru.

“Kami ingin memastikan bahwa masyarakat yang merayakan Nataru bisa menikmati perjalanan dengan aman, tanpa adanya gangguan dari pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab,” ujar Sertu Suparman.

Selain melakukan pengamanan fisik, Babinsa juga memberikan himbauan kepada para penumpang agar lebih berhati-hati dengan barang bawaannya.

“Kami mengingatkan agar penumpang tidak membawa barang-barang berharga, seperti perhiasan yang mencolok, yang dapat mengundang perhatian orang yang berniat buruk,” tambahnya.

Sertu Suparman juga mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap tindak kejahatan yang kerap muncul pada saat-saat ramai seperti libur Nataru, serta menjaga barang bawaan dengan baik.

“Kami siap melakukan patroli secara rutin untuk mencegah segala bentuk kejahatan dan memberikan rasa aman di sekitar stasiun,” tegasnya.

Pihak Kepolisian dan TNI juga bekerjasama dengan berbagai instansi terkait lainnya untuk memperlancar arus lalu lintas di sekitar kawasan stasiun dan jalur kereta api, guna menghindari kemacetan yang bisa mengganggu perjalanan masyarakat. Pengamanan ini akan terus dilakukan selama periode liburan Nataru 2024 dan Tahun Baru 2025 untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif.

Dengan adanya pemantauan dan pengamanan ini, diharapkan masyarakat yang akan bepergian dapat merayakan liburan dengan tenang, serta meminimalisir potensi gangguan keamanan yang dapat mengganggu kelancaran perjalanan.

(Red)